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目目的的とと背背景景

◎２０１５年度策定の「北区環境基本計画」のもと、低炭素、

資源循環、自然共生などの社会づくりに向けた施策を推

進してきた。

◎世界中の異常気象により災害が頻発しており、緊急な対

策が必要となっている。

◎国会にて「２０５０年カーボンニュートラル、脱炭素社会の

実現を目指す」宣言がなされ、各自治体が、その宣言に

向けた取り組みが増加しつつある。

令和３年第２回定例会本会議において「北区ゼロカーボンシティ宣言」が可決されました。この宣言のもと、２０５０年
までに区内の二酸化炭素排出量実質ゼロを目指し脱炭素社会へ取り組んでいきます。

自
民
党
議
員
団

榎本 一

戸枝 大幸

渡辺かつひろ

名取ひであき

大沢たかし

永沼かつゆき

石川さえだ

竹田ひろし

松沢よしはる

坂場まさたけ

※「ゼロカーボンシティ」とは…２０５０年二酸化炭素排出量実質ゼロに取り組むことを表明した地方公共団体

ゼゼロロカカーーボボンンシシテティィにに向向けけてて

★省エネ家電・エコ住宅で住まいを快適に

★スマートでエコな移動を心がけよう

★リユース・リサイクルで使い捨てを見直そう

★食材を無駄にしない

★エネルギーを大切に使おう

など毎日の生活に取り入れましょう。

北区ゼロカーボンシティについて
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現在、可燃ごみとして収集しているプラスチックごみの分別方

法を変更し、「ゼロカーボンシティ宣言」の推進、ＣＯ２削減、ご

みの減量化などを積極的に取り組んでいく。

令和４年１０月より滝野川地区で先行実施を行い、５年度以降、

王子・赤羽地区で実施予定。
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自民党・公明党両議員団は千葉県八街市で起きたトラックに

よる児童死傷事故を受け、

７月１９日に「通学路の安全確保に向けた取り組みの推進を求

める要望書」を花川区長に提出し、早急な対応を求めました。

主な要望は以下の通りです。

１、各学校が危険箇所をリストアップし、教育委員会に報

告すること。

２、危険箇所リストを教育委員会、学校、ＰＴＡ、警察署

などの関係各所と共に合同点検を実施すること。

３、交通安全対策案を検討・作成し、実施に向け道路管理

者・警察に要望すること。

４、危険箇所や対策必要箇所については、児童、保護者、

地域住民、関係機関の認識を高め、北区ニュースなど

で区民へ広く公表すること。

区は上記の要望を受け、神谷地区の通学路に安全強化のため、

交通標識追加・車両進入禁止バリケード設置の緊急対応を行い

ました。

花川区長へ緊急要望
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自民党・公明党両議員団はコロナ禍における小中学校の教育
活動充実の為、感染症対策ガイドラインに基づいて可能な限り
で学校運営・行事等の実施を教育委員会へ申し入れました。

その中でも、小学６年生・中学３年生の修学旅行の中止につ
いて児童生徒の安全安心を第一に考慮した上で、最終学年とい
う事情を鑑み、特段の配慮を求めました。

関係各所との議論の結果、小学６年生は延期、中学３年生は
各学校ごとに事情が異なる為実施の可否は学校判断、さらに学
校と新幹線の発着駅までの移動を貸切バスを利用することとし
ました。
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